



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 17 juillet 2012

INFORMATION MEDIAS

Réunion des chefs de corps de sapeurs-pompiers de Polynésie française au MRCC – Centre de recherche et de sauvetage en mer -

Une réunion de travail du réseau des chefs de corps de sapeurs-pompiers de Polynésie française s'est tenue le 17 juillet 2012, organisée par Direction de la défense et de la Protection civile du Haut-Commissariat (DDPC).

Les chefs de corps ont été accueillis dans les locaux du MRCC (Centre de recherche et de sauvetage en mer) afin de visiter les nouvelles installations et d'aborder l'interface opérationnelle entre les secours maritimes et terrestres.

Animés par la DDPC, les échanges ont porté d'une part sur des thématiques de management avec le développement du volontariat et les procédures de désinfection des Véhicule de secours et d'assistance aux victimes, et d'autre part sur des enjeux stratégiques et opérationnels avec un point sur du schéma d'analyse et de couverture des risques.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr